

STATS EN STOCK

Les palmarès et les records

Coupe du Monde (1930-2014)

Née un 13 juillet



Le 13 juillet 1930, en Uruguay, à l'occasion du match d'ouverture de la première Coupe du monde de football, l'équipe de France bat le Mexique 4 à 1. Depuis, vingt éditions se sont déroulées et soixante-dix sept pays ont participé au moins une fois aux phases finales qui se jouent tous les quatre ans. Voici les principales statistiques de cette compétition.

Pays	Titres	Finales perdues	1/2 finales perdues	Participations
Brésil	5	2	4	20
Italie	4	2	2	18
Allemagne		4	5	18
Argentine	2	3		16
Uruguay		0	3	12
France	1	1	2	14
Espagne		0	1	14
Angleterre		0	1	14

Joueurs	Matchs joués	Participations	Période
Lothar Matthäus (Allemagne)	25	4	1982-1998
Miroslav Klose (Allemagne)	24		2002-2014
Paolo Maldini (Italie)	23		1990-2002
Uwe Seeler (Allemagne)	21		1958-1970
Wladyslaw Zmuda (Pologne)			1974-1986
Diego Maradona (Argentine)			1982-1994
Bastian Schweinsteiger (Allemagne)	20		3
Pelé	14	4	1958-1970
Antonio Carbajal (Mexique)	11	5	1950-1966
Gianluigi Buffon (Italie)	14	5	1998-2014



Lothar Matthäus



Miroslav Klose



Paolo Maldini

Joueurs	Buts	Éditions
Miroslav Klose (Allemagne)	16	5 (2002), 5 (2006), 4 (2010), 2 (2014)
Ronaldo (Brésil)	15	4 (1998), 8 (2002), 3(2006)
Gerd Muller (Allemagne)	14	10 (1970), 4 (1974)
Just Fontaine (France)	13	13 (1958)
Pelé (Brésil)	12	6 (1958), 1 (1962), 1 (1966), 4 (1970)



Miroslav Klose



Ronaldo



Gerd Muller

Joueurs	Titres	Éditions
Pelé (Brésil)	3	1958, 1962, 1970
20 joueurs titrés deux fois		

